

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 1er février 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcotte, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houllé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubéau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, et MM. Ainey, Hébert et McDonald, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et adopté.

REQUETES.

1.—De l'Avocat en Chef de la Cité, re projet d'annexion de Maisonneuve devant la Législature Provinciale.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que la délégation qui a été nommée pour représenter la Ville devant la Législature Provinciale, soit priée de demander au Comité des bills privés de bien vouloir retarder l'étude de la question de l'annexion de Maisonneuve à la Cité de Montréal, afin de donner au Conseil le temps d'étudier les avantages et les désavantages de cette annexion.

2.—Du Comité France-Amérique, remerciant le Conseil de sa souscription.

3.—Copies de contrats entre la Cité de Montréal et

- (a) Thomas F. Dwyer pour la construction de la station de pompe, Place Youville;
- (b) Victor Lévesque, pour la fourniture d'une automobile;
- (c) Canada Iron Corporation, pour la fourniture de couvercles de regards;
- (d) W. R. Cuthbert & Co., pour la fourniture d'articles de quincaillerie;
- (e) L. Cohen & Son, pour la fourniture de charbon;
- (f) "La Compagnie d'Approvisionnement du Canada", pour la fourniture de charbon.

Déposées aux archives.

RAPPORTS.

4.—Du Bureau des Commissaires, réitérant son rapport antérieur à l'effet de voter un crédit de \$10,596, re bâtiments, etc., à l'île Sainte-Hélène.

M. l'éch. GIROUX, appuyé par M. l'éch. BASTIEN,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin Létourneau demande que l'étude dudit rapport soit différée en vertu de l'article 288 de la Charte.

Son Honneur le Maire ayant quitté la Salle du Conseil, M. l'échevin Houllé le remplace au fauteuil.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de demander qu'une enquête judiciaire soit faite relativement à certaines accusations portées par M. l'échevin Blumenthal contre le Département de Police.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une propriété de M. C. A. Robinson, re tunnel de l'avenue du Parc.

7.—A l'effet de voter un crédit additionnel de \$2,700 pour la construction d'un égout-intercepteur. Canal Lachine.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 1st February 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcotte, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houllé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubéau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, and Messrs. Ainey, Hébert and McDonald, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Chief City Attorney re proposed annexation of Maisonneuve, before Provincial Legislature.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That the delegation appointed to represent the City at the Provincial Legislature be requested to ask the Private Bills Committee to defer consideration of the proposed annexation of Maisonneuve to the City of Montreal in order to afford the Council time to look into the advantages or disadvantages of said annexation.

2.—From "Société France-Amérique" thanking Council for aid extended.

3.—Copies of contracts between the City of Montreal and

- (a) Thomas F. Dwyer, for pumping station, Place Youville,
- (b) Victor Lévesque, for the supply of an automobile,
- (c) Canada Iron Corporation, for the supply of man-hole covers,
- (d) W. R. Cuthbert & Co., for the supply of hardware,
- (e) L. Cohen & Son, for the supply of coal,
- (f) "La Compagnie d'Approvisionnement du Canada", for the supply of coal.

Filed of record.

REPORTS.

4.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report for an appropriation of \$10,596, re building, etc., St. Helen's Island.

Ald. GIROUX moved, seconded by Ald. BASTIEN, That said report be received and adopted.

Ald. Létourneau asked that consideration of said report be deferred in virtue of Art. 288 of the Charter.

His Worship the Mayor having left the Council chamber, Ald. Houllé, Acting Mayor, took the chair.

5.—From Board of Commissioners, for a judicial enquiry into certain charges by Alderman Blumenthal against the Police Department.

6.—From Board of Commissioners, to purchase property from Mr. C. A. Robinson re Park Avenue tunnel.

7.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$2,700 for the construction of an intercepting sewer, Lachine Canal.